

Des Haïtiens résistent à l'expulsion de la ville de Mexico



La Havane, 22 mai, (RHC)- Les Haïtiens qui campent encore aujourd'hui sur la place Giordano Bruno, dans le quartier de Juarez, à Mexico, résistent à l'expulsion vers le Chiapas et d'autres lieux.

Les migrants défient les ordres de l'Institut national des migrations (INM) de les emmener dans d'autres États du sud, comme l'ont fait certains de leurs compatriotes dans la nuit de vendredi à samedi.

Nombre d'entre eux ont déclaré avoir décidé de ne pas partir parce qu'ils avaient un rendez-vous avec la Commission mexicaine d'aide aux réfugiés (Comar), et d'autres par crainte d'être ramenés au Chiapas ou d'être expulsés par avion, comme cela s'est produit pour certains d'entre eux.

Le représentant au Mexique de l'Agence des Nations Unies pour les réfugiés (UNHCR), Giovanni Lepri, a exprimé sa préoccupation quant au transfert de migrants des états du nord vers le sud du Mexique et de la ville de Mexico vers d'autres lieux, sans information claire ni sécurité dans l'accès à la procédure d'asile.

Vendredi et samedi, des migrants qui campaient sur la place Giordano Bruno ont été expulsés et transférés vers des centres d'hébergement à Chiapas et Puebla, et d'autres devaient être emmenés à l'aéroport international Felipe Angeles pour y être expulsés.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/323312-des-haitiens-resistent-a-lexpulsion-de-la-ville-de-mexico>



Radio Habana Cuba